

Diakonie Hochfranken • Sophienstr. 18a • 95028 Hof

Kooperationspartner Moneytalk  
(per Mail)

**Erwachsenenilfe gGmbH**

**Migration und  
Soziale Beratung**

js

☎: 0 92 81 / 837-563

☎: 0 92 81 / 14 22 96

E-Mail: juergen.schoeberlein@  
diakonie-hochfranken.de

Hof, den 20.12.2023

## Danke für 10 Jahre - gemeinsam stark für finanzielle Bildung

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

voller Dankbarkeit, aber mit einem weinenden Auge, möchten wir uns bei Ihnen für Ihr langjähriges Engagement und Ihre Unterstützung für das Schulpräventionsangebots Moneytalk bedanken.

Über zehn Jahre lang haben wir gemeinsam daran gearbeitet, junge Menschen in Sachen Finanzen fit zu machen und Schuldenprävention zu fördern. Dank Ihrer engagierten Unterstützung und der positiven Resonanz konnten wir viele Meilensteine erreichen und einen nachhaltigen Beitrag zur Finanzbildung leisten.

Nach der ersten Finanzierung (2013- 2016) durch die Deutschen Fernsehlotterie, haben wir besondere Unterstützung von der Stadt Hof und dem Landkreis Hof erhalten. Als Bestandteil des kommunal finanzierten Schuldnerberatungsangebotes war jedoch eine zweite Verlängerung des Stellenanteils im Rahmen einer freiwilligen Leistung der Gebietskörperschaften nun nicht mehr möglich. Das Angebot endet zum 31.12.2023.

Ein herzlicher Dank geht an alle Einrichtungen, Institutionen, Schulen, Lehrkräfte, Eltern und Schülerinnen und Schüler, die an unseren Veranstaltungen und Workshops teilgenommen haben und natürlich an alle Kolleginnen und Kollegen für Ihren fachkundigen Einsatz. Ihr Interesse und Ihre Bereitschaft zur finanziellen Bildung haben das Projekt zu dem gemacht, was es war.

Obwohl Moneytalk nun sein Ende findet, sind wir dankbar für die vielen positiven Erfahrungen und die Menschen, die wir erreichen konnten. Wir hoffen, dass die erworbenen Kenntnisse einen nachhaltigen Einfluss auf die finanzielle Zukunft unserer Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben werden.

Nochmals herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.

Mit freundlichen Grüßen

Stephanie Pschorn-Köhler und Aylin Baris (Projektmitarbeiterinnen),  
Jürgen Schöberlein (Bereichsleitung)